1学期の抱負

2年生徒代表 〇〇〇〇さん、3年生徒代表 〇〇〇〇さんが1学期の抱負を発表しました。

(一部を紹介します。)

<2年0000さん>

私が2年生でがんばりたいことは、主に2つあります。まず1つ目は、授業で習ったことは習ったその日のうちに復習することです。1年生の時にも、復習することを心がけてきましたが、毎日、必ず行うことはできませんでした。そのため、2年生では毎日、少しずつ復習することを頑張ります。2つ目は、部活動や生活面で、1年生のお手本になれるような行動をすることです。私が思う1年生のお手本になれるような行動とは、部活動では、準備や後片付けを素早くやり、日常から大きな声であいさつ、返事をしないといけません。2年生になり、後輩ができたということに自覚を持って、あいさつ、返事を大きな声でしていきたいです。

<3年 0000さん>

私は1学期、頑張りたいことが3つあります。 1つ目は、勉強です。今年は、受験もあるので、 1・2年生の復習をしながら、1つ1つの授業を大切にしていきたいです。2つ目は、部活動です。私は、バレー部のキャプテンとして、8人の部員とともに日々の練習をがんばっています。6月には中総体があります。私たち3年生は、残り3か月あまりで、もっと成長して、中総体でいい結果を残せるように、がんばりたいです。3つ目は、一日一日を楽しくことです。私たち3年生にとって、これからの1年間は、すべてのことが中学校生活最後の経験になってしまいます。だから、毎日の生活を大切な思い出の一部として、過ごしていきたいです。

令和4年度 入 学 式

全校の天気の中、7日(木)、コロナウイルス感染症対策を施し、入学式を実施しました。新入生25名は元気よく返事をしていました。いよいよ全校生徒86名での令和4年度がスタートしました。

入学式 誓いののことば

新入生を代表して、〇〇〇〇さんが誓いのことば を発表しました。(一部を紹介します。)

私は、中学校の3年間で、部活動を頑張りたいと 思っています。私はバスケットボールに興味があり ます。この中学校の卒業生である兄の練習を 見に行った際に、先輩方が楽しそうに部活動に 取り組んでいる姿を見て、中学校で部活に入る ことをとても楽しみにしていました。 やっと念 願の中学生になれたので、今は思いをはるかに 上回るほど、部活を楽しみたいです。

また、勉強では、特に国語に力を入れて取り組みたいと思っています。今後は、コンピュータや人工知能がさらに発達し、人と人とがコミュニケーションをとる機会や文章を書く機会が減ると思います。だからこそ、人とうまく話したり、他者の考えを読み取ったり、文章を魅力的に書けたりすることで、自分の可能性を広げることができると思います。これからは、家でも積極的に学習に取り組み、自信を持って「国語が得意」と言えるようになりたいです。

入学式 歓迎のことば

新入生に向けた歓迎のことばを3年生 〇〇 〇〇さんが行いました。(一部を紹介します。) 歓迎のあいさつをするにあたり、皆さんに中 学校生活の中で大切なこと3つお伝えします。

1つ目は、テストについてです。中学校は、 期末テストと実力テストという、2つの大きな テストがあります。期末テストはそれぞれの学 期に行われ、国語・社会・数学・理科・英語の 5教科と、技術家庭科・保健体育・音楽などの 技能教科です。実力テストは、5教科で行われ ます。小学校と違って、テストの範囲が広いの で、計画的に毎日、自主的に勉強をしていくこ とが大切です。

2つ目は、授業と休み時間についてです。中学校は1時間の授業が50分です。休み時間は10分間になります。理科室やパソコン室など移動教室への移動時間も含まれるので、素早く行動するように心がけましょう。

3つめは、部活動です。小学校のときのクラブ活動より、本格的になります。深堀中学校には、サッカー部、バスケットボール部、バレーボール部、卓球部、ソフトテニス部があります。新人大会や中総体などの大会があり、他の中学校と実力を競うことができます。どの部活動も楽しいので、ぜひ入部してください。中学校では、学校行事や部活動などを通して、たくさんの思い出を作ることができ、クラスやほかの学年との絆も深まります。4月は歓迎遠足、5月には体育大会など楽しい行事が控えています。忙しくはなりますが、とても貴重な経験になるので、1つ1つの行事を楽しんでください。

1